



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpaix.org

www.mvtpaix.org

DÉCLARATION DU MOUVEMENT DE LA PAIX

Succès historiques en Bolivie et au Chili

Un an après la « démission » d'Evo Moralès il y a un an, le peuple bolivien chasse la droite fascisante en élisant le candidat du MAS Luis Arce dès le premier tour avec 55,1 % des voix

Le 18 octobre 2020, un an après la « démission » du président Evo Moralès qui a dirigé le pays de 2006 à 2019, le peuple bolivien a chassé de manière radicale la droite fascisante en élisant Luis Arce le candidat du MAS (Mouvement pour le socialisme, le parti de Evo Moralès) avec 55,1% de voix.

Dimanche 8 novembre, à la Paz a été investi Luis Arce Président de la République dans un climat délétère qui a vu entre autres, l'agression et la mort du Secrétaire général de 36 ans de la fédération syndicale des travailleurs des mines de Bolivie qui avait été pressenti pour entrer dans le nouveau gouvernement.

Cette élection est un succès historique sans précédent dans cette Amérique latine, qui malgré les violences et la répression, impose par voie électorale soutenue par une puissante mobilisation populaire un candidat du peuple.

Le Mouvement de la Paix salue cette victoire et s'engage à soutenir les travailleurs boliviens qui devront affronter les provocations qui déjà se multiplient pour entraver la volonté populaire.

Un an après un mouvement social de grande ampleur, le peuple chilien plébiscite à 79 % la volonté d'une nouvelle constitution pour remplacer la constitution de Pinochet de 1980. Une assemblée constituante sera élue le 11 avril 2021. Une victoire remarquable 47 ans après le coup d'état qui a chassé Salvador Allende élu démocratiquement Président du Chili.

Le Mouvement de la Paix salue ces victoires et apporte son soutien aux peuples bolivien et chilien dans la lignée de la déclaration de la CELAC (Communauté des Etats Latino-américains et Caribéens) de 2014.

A Saint-Ouen, le 20/11/2020

Le Mouvement de la Paix